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Abstract

        
Through use of the Teflon in-dwelling canula from the Firm "Boehringer", Ingelheim, in sizes 18.5 g (green) or 22 g (blue) we were able to ensure that babies and small children had a simple, lasting venous canula during emergency treatment and operation. Due to excellent tissue-tolerance of the canula-material, it is possible to leave it in-dwelling for a longer period, should intravenous follow-up therapy be necessary.


      
        
Zusammenfassung

        
Durch Anwendung der Teflon-Verweilkanülen 18,5 g grün bzw. 22 g blau der Firma Boehringer Ingelheim konnten wir bei Säuglingen und Kleinkindern einen problemlosen und dauerhaften venösen Zugang in der Notfallbehandlung und während der Operation sicherstellen. Die ausgezeichnete Gewebeverträglichkeit des Kanülenmaterials ermöglicht längere Liegezeiten bei einer eventuellen intravenösen Nachbehandlung.


      

Key words

Venous Canula - Tissue-tolerance - Simple Method
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Venöser Zugang - Gewebeverträglichkeit - einfache Methode
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